

Langenthal, im Mai 2017



## **LANGENTHALER FASNACHTSGESELLSCHAFT LFG**

### **Ressort Marketing und Kommunikation der LFG**

Geht an:

- Medien
- Büro der LFG (inkl. Mike Bär, Website)
- Mitglieder der Hauptversammlung der LFG

## **STEFAN SPAHR ALS NEUER OBER DER LFG**

**Markus Gfeller, Ober der Langenthaler Fasnachtsgesellschaft (LFG), gibt sein Amt nach neun Jahren an der diesjährigen Hauptversammlung vom 8. Juni ab. Als Nachfolger schickt die LFG Stefan Spahr ins Rennen.**

«Viele gute Bekanntschaften, die ich sonst nie gemacht hätte, viel Engagement von unzähligen Cliquenmitgliedern, Cliquenvorständen, Komiteelern, jedes Jahr viele kreative Ideen und grosse Sympathie für unser Anliegen auch von Nicht-Fasnächtlern.». So das Fazit von Markus Gfeller (54) nach neun Jahren als Ober der Langenthaler Fasnachtsgesellschaft. Die Dankbarkeit und die positiven Erinnerungen überwiegen die intensive Amtszeit in dieser Funktion – auch, wenn Markus Gfeller gerne noch so einiges mehr realisiert hätte. Zum Beispiel die Wiederbelebung von Masken-Bällen.

Nun aber gibt Markus Gfeller sein Amt weiter. Die Positionen als Ober und neu auch im Gemeinderat und Vize-Stadtpräsident von Langenthal, lassen sich nur schwer verbinden.

Als Nachfolger empfiehlt die Langenthaler Fasnachtsgesellschaft Stefan Spahr. Der 57-jährige ist, wie Gfeller, ein Vollblutfasnächtler und seit 2008 im Vorstand («Büro») der LFG. «Es wäre mir eine grosse Ehre mit der LFG, dem Komitee und allen Cliquen zusammen die Fasnacht in Langenthal zu Organisieren. Diese soll ein Volksfest für alle bleiben und den Mix aus Brauchtum, traditioneller Fasnacht und Party auch in Zukunft behalten.», so Stefan Spahr. Sein Ziel sei es nicht, schnell viel zu ändern. Die Fasnacht ist bestens aufgestellt und gesund. Wichtig ist es nach Spahr jedoch, am Ball zu bleiben und mit der Zeit zu gehen und zusammen mit den Cliquen, der Stadtregierung und -verwaltung sowie der Bevölkerung, diesen Grossanlass stetig weiter zu entwickeln.

## Langenthaler Fasnachtsgesellschaft LFG

Stefan Spahr ist sich der grossen Herausforderung bewusst und würde das Amt als Ober mit entsprechendem Respekt angehen. So verfügt der Berufsoffizier bereits über die nötige Sensibilität und benötigten Verbindungen – im Vorstand der LFG ist er u.a. verantwortlich für die Sicherheit.

Markus Gfeller, noch Ober der LFG, ist überzeugt, mit Stefan Spahr den richtigen Kandidaten ins Rennen zu schicken. Dieser habe jahrzehntelange Fasnachtserfahrung, war selber in einer traditionellen Clique aktiv, kenne die Arbeitsweise und Personen des «Büros», ist mit den wesentlichsten Fragen gut vertraut und ist kommunikativ sehr offen.

Am 8. Juni 2017 entscheidet die Hauptversammlung der Langenthaler Fasnachtsgesellschaft über den neuen Ober. Bisher gibt es keine der LFG bekannte Gegenkandidatur.

### **Mehr Informationen:**

Ober, Markus Gfeller – 079 623 60 94

Stefan Spahr – 079 652 11 32

### **Freundliche Grüsse**

Simon Mühlethaler

Ressort Marketing und Kommunikation der LFG

078 623 12 74 – [marketing\\_lfg@quickline.ch](mailto:marketing_lfg@quickline.ch)

[www.lfg.ch](http://www.lfg.ch)